

懲戒権濫用の有無に関する面接調査結果報告書

2023年(令和5年)度羊ヶ丘養護園入所児童に対する職員による懲戒権濫用の有無に関する面接調査結果について次のとおり報告する。

令和6年2月24日

苦情処理評価委員(第三者委員)

石塚晶子 

調査日時	令和6年2月24日	調査場所	羊ヶ丘養護園
調査委員	石塚晶子	調査対象 児童	調査時、羊ヶ丘養護園入所中の児童から無作為抽出した8名の児童
調査結果	懲戒権濫用はありませんでした。 各児童はおいしいと食べていました。		

懲戒権濫用の有無に関する面接調査結果報告書

2023年(令和元年)度羊ヶ丘養護園入所児童に対する職員による懲戒権濫
有無に関する面接調査結果について次の通り報告する。

令和6年2月24日

苦情処理評価委員(第三者委員)

佐々木 雅士



調査日時	令和6年2月24日	調査場所	羊ヶ丘養護園
調査委員	佐々木雅士	調査対象者	調査時、羊ヶ丘養護園入所中の児童から無作為抽出した8名の幼児、児童、生徒
調査結果	<p>羊ヶ丘養護園に入所中の幼児1名、小学生5名、中学生2名から個別に聞き取り調査を行いました。</p> <p>どのユニットの子も明るく素直に聞き取りに協力的で、色々な話をしてくれました。</p> <p>職員との関係も、良好に保たれていることがよくわかりました。</p> <p>羊ヶ丘養護園の職員からの懲戒権濫用にかかわる事案は聞き取りの中からはありませんでした。</p> <p>デジタル化が進み、コロナウイルス感染症が猛威を振るい、生活環境が大きく変化し、子供たちも色々と影響を受けてきています。</p> <p>今後も、一人一人の将来を見据えて、全職員がチーム力を発揮し、社会的自立を目指して支援をしていただきたい。</p>		